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議会活性化特別委員会 

 

日 時：令和５年３月 13 日（月） 

                       予算特別委員会終了後～ 

場 所：２階 第２・第３会議室 

 

 

 

１ 開 会 

 

２ 委員長あいさつ 

 

３ 協議事項 

１） 来年度以降の議会報告会について 

２） その他 

 

５ 閉 会 
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出席議員（１０名）  

１番  山 崎 晴 生 君        ２番  真 家   功 君 

３番  戸 田 見 良 君        ４番  香 取 憲 一 君 

５番  長 津 智 之 君        ６番  島 田 清一郎 君  

７番  鈴 木 俊 一 君        ８番  村 田 春 樹 君（副委員長） 

１０番  石 井   旭 君（副議長）   １２番   長 島 幸 男 君           

１９番   荒 川 一 秀 君（議長）   

           

欠席議員(１名）  

９番  植 木 弘 子 君（委員長） 

──────────────────── ◇ ──────────────────── 

議会事務局職員出席者 

局 長 戸 塚 康 志 

次 長 林   美 佐 
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午後３時１５分 開会 

 

◎開議の宣告 

○副委員長（村田春樹君） 予算特別委員会に引き続き、議会活性化特別委員会を開催します。 

委員長不在ですので、委員長挨拶は省略ということで、協議事項に入らせていただきたい

と思います。 

──────────────────── ◇ ──────────────────── 

◎報告事項 

１．来年度以降の議会報告会について 

○副委員長（村田春樹君） 協議事項なんですが、来年度以降の議会報告会についてとある

んですが、お配りさせていただいた資料の中に、小美玉市議会基本条例の一部を改正する条例

についてと、要綱のものを送らせていただております。それについて、事務局のほうから説明

をお願いいたします。 

 林議会事務局次長。 

○議会事務局次長（林 美佐君） お疲れさまでございます。予算特別委員会のあとありが

とうございます。 

 資料のほうですが、まず、①②につきましては、９月20日にも会議資料にてお示しをしたと

ころではございますが、議会のほうの議会基本条例第７条の議会報告会に関する改正部分につ

きまして、皆さまに話し合って、ご協議いただいた結果を総務課のほうに審査を投げまして、

その結果出たもののままでございます。 

その下の③から⑤までにつきましては、要綱でございまして、これまで話し合ったものを植

木委員長と相談いたしまして、修正したものとなっております。 

第３条の実施時期についてのところと、第６条の報告会の結果報告の第３項の部分について

を追加しております。 

そのあと、総務課のほうに審査をしていただき、黄色の部分のところですが、そこについて

の表現の部分が、ただし議長が必要と認めるときはこの限りではないといった文言のほうがい

いということで、そこを訂正させていただいているところでございます。 

あとは、旧議会報告会実施要綱を一番最後に載せさせていただいているところでございます。

以上でございます。よろしくお願いいたします。 
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○副委員長（村田春樹君） このような形でよろしいでしょうか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○副委員長（村田春樹君） ありがとうございます。 

 この件に関しては終わりにします。 

──────────────────── ◇ ─────────────────── 

２．その他 

○副委員長（村田春樹君） その他に移ります。皆さんから何かございますか。 

 石井委員。 

○１０番（石井 旭君） 今、国会議員のガーシーが騒がれているようで、地元とか、いろ

んな方に、小美玉市議会のほうは欠席とかなくてやっているのかと聞かれたことがあるんです

よ。そういうこともあるので、この活性化のほうでも今までも開かれた議会でやってきたわけ

ですから、なんらかの形で出欠というのを市民に分かるようにしていかなくちゃならないと思

うのですが、みんなと相談しながら提案させてもらいたいなと思うのですが、よろしくお願い

します。 

○副委員長（村田春樹君） 今、石井委員から、国会のほうでも騒がれているということで、

出欠の確認について小美玉市議会として、どのような形でこれを報告していくかということで

すよね。このことについて、今日やります、それとも今後これから進めていくような形で、そ

ういったことについて話し合うような形でよろしいですか。 

○１０番（石井 旭君） はい。 

○副委員長（村田春樹君） では、そういった形でしっかりと、おそらく次は委員長戻って

くるでしょうから、そのときにしっかりと皆さんと一緒に、このことに関して議論を重ねてい

きたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 ほかにございませんか。 

 林議会事務局次長。 

○議会事務局次長（林 美佐君） 先ほどの議会報告会の件なのですが、条例についてはこ

のあと本会議のほうに上程していく形となりますので、議会運営委員会にお諮りして、全員協

議会で説明して上程の形をとっていく形でよろしいでしょうか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○議会事務局次長（林 美佐君） それと、要綱については要綱ですので上程はしないので

すが、議会運営委員会にお諮りして全員協議会で説明して同意を得たあとに、公布の運びとい
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ったような状況で進めて参りたいと思っております。よろしいでしょうか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○議会事務局次長（林 美佐君） すみません、ありがとうございます。 

──────────────────── ◇ ─────────────────── 

◎閉会の宣告 

○副委員長（村田春樹君） ほかになければ、以上で議会活性化特別委員会を閉会いたしま

す。ご苦労さまでございました。 

 

午後 ３時２０分 閉会 

 

 

 

 


